

## **La oferta turística y gastronómica de Villajoyosa está presente en la 30 edición de la feria de San Isidro de Castalla**

A lo largo de fin de semana, centenares de visitantes han conocido las propuestas de turismo cultural y medioambiental de Villajoyosa, así como una degustación de chocolate de las cuatro marcas vileras.

Villajoyosa participa en la 30 edición de la feria de San Isidro que organiza el Ayuntamiento de Castalla. A lo largo del fin de semana, centenares de vecinos de Castalla y visitantes de toda la provincia han paseado por la feria, instalada en las calles del centro urbano de este municipio del interior de la provincia de Alicante. En este escaparate, la concejalía de Turismo ha dispuesto de un stand en el que se ha mostrado la oferta turística de Villajoyosa, con especial atención a los eventos que forman parte de La Vila Gastronómica, las exposiciones que acoge Vilamuseu, las rutas medioambientales y para conocer nuestro patrimonio histórico, el producto de calidad del comercio local y del Mercat y las visitas a la lonja de pescado. Además, cada día se han ofrecido degustaciones de chocolate de las cuatro marcas vileras. El Alcalde Marcos Zaragoza y la concejal de Turismo, Rosa Llorca, han visitado la feria, acompañados por el Alcalde de Castalla, Jesús López, así como el puesto de Villajoyosa. Zaragoza ha explicado que “la feria de Castalla es un referente turístico en la provincia de Alicante y Villajoyosa tiene que estar presente en esta feria para dar a conocer nuestro patrimonio histórico y cultural, nuestras fiestas y nuestra gastronomía al turista de proximidad”. La feria de San Isidro muestra el potencial empresarial, gastronómico y cultural de la capital de la Foia de Castalla, además de contar con la participación de puestos de localidades de la provincia de Alicante, en la que los visitantes disfrutaban también de actividades a lo largo del itinerario.

**Noticia publicada el** 26 de Mayo de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Turismo.

